
ジャンカラ ラウンドワン
ソーシャルクラブ

土曜開所の日はクイズやジェスチャー
といったゲームを行いました。クイズは
「ベタでGO」という皆でお題の答えを揃
わないとポイントがもらえないというもの
でした。ジェスチャーゲームは皆、ジェス
チャーのレベルが越えすぎて答えを出
すのに難しかったです。いや、答えられ
なかったというべきでしょう。

(利用者D)

エンカレ通信

土曜開所

2月のソーシャルクラブは
大阪市立科学館に行きまし
た。科学に関することがたく
さん展示されており、中でも
私のお気に入りの展示はパ
ラボラゴルフ、地下鉄のモー
ター、街中の電気です。プラ
ネタリウムではとても綺麗な
オーロラを見ることができま
した。初めて見たオーロラに
感動しました。また、行って
みたいと思いました。

（利用者A）

科学館

ラウンドワンのスポッチャを
体験しました。ダーツやロデ
オなどの体験コーナー、アー
チェリーやサッカーなどのス
ポーツのコーナーで普段で
きないことを行いました。印
象に残ったのはスタッフさん
の講習の元体験した、セグ
ウェイでした。体の角度や力
の入れ方によってスピードや
バランスが変わるのでとても
緊張しましたがいい経験に
なりました。

（利用者C）

ソーシャルクラブでジャン
カラ京橋本店に行ってきま
した。一人一人が好きな歌、
聴かせる歌、盛り上がる歌
を歌ってあっという間に2時
間が過ぎたという感じでし
た。歌い足りなくて1時間延
長した人達もいました。とて
もいいストレス発散になり、
皆さんの知らなかった一面
を垣間見ることができ、楽
しい思い出になりました。

（利用者B）
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ソーシャル
クラブ

4月の予定

ご家族様へ

私たちは、2月18日に株式会
社Tに行きました。見学の説明で

は、注文番号や送り先や金額を
確認する作業や掃除当番を決
めるときに、リーダーが3人おり、
各グループでは、1カ月ごとに、

ローテーションを決めて行ってい
ることや個人でも1週間ごとに

ローテーションを行っていること
が原則であると知りました。

スケジュールについて目標を
立てて、計画的に意識すること
が大事であると感じました。

(利用者F.)

特例子会社の株式会社Tに行き

ました。主な業務内容は、清掃業
務、仕分け作業、名刺やパンフ
レットの作成・印刷などです。特
に興味を持ったのは面接や学歴
を重視せずに、実習でどれだけ
やる気があるかで採用の判断を
するとこです。働きやすい

環境作りに力を入れており、定期
的に開催するスキルアップセミ
ナーなど魅力的に感じました。仕
事を通して人を成長させるという
経営理念はとても素敵なものだと
思います。

（利用者E）

企業見学

今回初めてエンカレ通信の編集長
をさせていただきました。私用で忙し
かったり、メールのやりとりがうまくい
かない時もありましたが、徐々に慣
れていきスムーズに出来ました。最
後に記事作成ご協力いただいた
方々にお礼申し上げます。

（利用者H）

私は過去にも、このレイアウト作
成に近いことをしたことがあります
が、このような明るい色のものでは
ありませんでした。過去のそれを
知っている人がこのレイアウトを作
成したのが私だと知ったら驚くこと
でしょう。

（利用者I）

編集後記
桜も咲きいよいよ春ですね。エンカレッジ大阪はコロナウィルスのた
めソーシャルクラブを中止し、お花見も散歩程度となりました。さて4月

は人事異動の季節です。エンカレッジ大阪からも葛城が天満橋へ異動
となり、新しく統括所長の高橋と各事業所からスタッフが集まり9人体制
となります。グループも変わって変化はありますが、2020年度も変わら

ず、ご利用者のみなさんが安心して自分らしく過ごせて、チャレンジで
きるそんな事業所をつくっていけたらと思います。

（所長 小島 弥生）

実習報告 退職のご挨拶

私はH株式会社に実習へ行きました。登録

時誓約書チェック、エクセル表作成などに取り
組みました。 PCの作業をしている際、不具合

があっても報告して続けてできていたと企業
担当者の方から評価を頂き、就職に繋がりま
した。以前は固まって報告もできなかったが、
今回はできたためとても良かったです。また、
作業や作業以外の動作に時間が掛かってし
まう所に気づいたため、就職してからは、時
間配分を考えてから取り組んでがんばってい
きたいと思います。

（利用者G）

こんにちは青山です。この度、3
月末で退職することになりました。
エンカレッジに入社してから、たくさ
んのご利用者やご家族のみなさま
との素晴らしいご縁をいただきほん
とうに感謝しています。
就職に向けて、また就職後も、一
緒に悩み考え、喜びを分かちあい、
気づけば、私自身がみなさまの真
面目前向きな姿にたくさんのパ
ワーをいただいていたのだと感じま
す。ほんとうにありがとうございまし
た！これからも、ずっと応援させて
下さい！

エ ン カ レ ッ ジ 大 阪
利用状況 ・就職実績
（2020年3月31日現在）

年度 就職者数

2017年度 15名

2018年度 11名

2019年度 16名
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20名


